

## Crece 10.6% anual la cartera de octubre

# Tendencia ascendente del financiamiento bancario

Silvia Rodríguez/México

**E**n octubre pasado el financiamiento otorgado por la banca mantuvo una tendencia ascendente, con un mayor impulso en los préstamos vía nómina, créditos personales, para vivienda y a las industrias manufacturera y de la construcción, de acuerdo con información del Banco de México.

Cifras del organismo central revelan que la cartera vigente de la banca presentó un crecimiento real anual de 10.6 por ciento, semejante al de septiembre, cuando fue de 10.5 por ciento. Al interior, el crédito al consumo se elevó 6.5 por ciento, por arriba del 5.7 por ciento observado el mes previo.

El director general de análisis de HR Ratings, Felix Boni, señaló que el dinamismo que ha registrado la demanda interna en los últimos meses se debe en gran medida al comportamiento del crédito bancario, especialmente el de nómina y el destinado a empresas y personas físicas con actividad empresarial.

Es importante notar que si bien el financiamiento que la banca otorga vía tarjetas de crédito mostró

---

Para HR Ratings, el dinamismo es el resultado del comportamiento bancario

---

en octubre una caída de 0.4 por ciento, esto se vio compensado por un desempeño favorable en los ofrecidos por concepto de nómina, personales y de bienes de consumo duradero, cuyos aumentos a tasa real anual fueron de 18.7, 9.1 y 9.2 por ciento, en cada caso.

Adicionalmente, el crédito que la banca comercial otorga para la adquisición de vivienda también presentó un desempeño favorable, de 10.5 por ciento, superior al 10.2 por ciento registrado en septiembre.

Eso se debió a que si bien el financiamiento para el segmento de interés social no mostró variación alguna, dejó atrás la tendencia negativa de los meses anteriores; además, el nicho de casas media y residencial presentó un alza de 12.4 por ciento, nivel superior al 12.2 por ciento registrado en septiembre. **M**